



Mittwoch, den 17.04.2024

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

die Projektstage am Ende dieses Schuljahres rücken immer näher und die Planungen laufen auf Hochtouren. Die Projektangebote hängen schon seit einigen Wochen im Foyer der Schule aus und sicherlich haben viele Kinder schon ihre Favoriten gefunden.

Ab dem 24. April findet nun die Projektwahl statt, bei der alle Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 5-10 vier Wunschprojekte angeben können. Die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 1 bieten entweder selbst Projekte an oder unterstützen das Kollegium bei der Durchführung der Projekte.

Die Wahl wird digital über Moodle durchgeführt. Sie finden ab der kommenden Woche im Moodlekurs *Projektwahl* Ihres Kindes eine Übersicht über alle für die jeweilige Klassenstufe angebotenen Projekte. Zusätzlich finden Sie die Gesamtübersicht über alle Projektangebote auf unserer Homepage unter „Aktuelle Nachrichten“. Die genaue Vorgehensweise bei der Wahl werden die Klassenlehrerteams mit den Klassen besprechen. Die Wahl soll zwischen dem 24. April und dem 3. Mai erfolgen.

An dieser Stelle bitten wir Sie um Unterstützung bei der Vorbereitung der Wahl:

1. Bitte schauen Sie mit Ihrem Kind zusammen die Projektangebote an, und besprechen Sie, welche Projekte für Ihr Kind in Frage kommen. Teilweise finden Projekte auch außerhalb des Schulgebäudes statt oder es entstehen Kosten für Material oder Eintritt.
2. Die Wahl erfolgt über die Moodle – Plattform mit den Zugangsdaten Ihres Kindes (Zugang über <https://cbg.schule>). Bitte klären Sie zusammen mit Ihrem Kind, ob das Einloggen auf der Moodle-Plattform funktioniert. Über die Funktion „Passwort vergessen“ können gegebenenfalls neue Zugangsdaten an die hinterlegte E-Mail-Adresse angefordert werden. Ansonsten informiert Ihr Kind das Klassenlehrerteam.

Wir geben unser Bestes, um jedem Kind eines seiner Wunschprojekte zu ermöglichen. Sollten einzelne Projekte jedoch stark nachgefragt sein, entscheidet das Los. In Einzelfällen können zugeteilte Projektplätze in einem Nachrückverfahren getauscht werden.

Wir sind sicher, dass am Ende jedes Kind ein passendes Projekt finden wird, und freuen uns auf drei vielseitige und bereichernde Tage!

Viele Grüße

Christina Foethke und Matthias Frey
projektstage@cbg-ladenburg.de